



AMLO anuncia avances en caso de guardería ABC, a 14 años de la tragedia

A casi una década y media de la tragedia, ninguno de los exfuncionarios involucrados en el caso está en prisión. El expresidente de la Suprema Corte de Justicia, Arturo Zaldívar, llegó a denunciar que el expresidente Felipe Calderón realizó una "operación de Estado" para proteger a la familia de su esposa Margarita Zavala, con diversas negligencias y omisiones que marcaron la investigación.

<https://www.debate.com.mx/politica/AMLO-anuncia-avances-en-caso-de-guarderia-ABC-a-14-anos-de-la-tragedia-20230602-0065.html>